



Diputación y Universidad de Salamanca se unen para impulsar la cultura en pueblos

Voluntarios impartirán en cinco municipios talleres de escritura, fotografía y cuentos

Raúl Mata

SALAMANCA- Impulsar la cultura, a través de voluntarios, en los pueblos salmantinos. Eso es lo que buscan la Diputación y la Universidad de Salamanca (USAL) con el proyecto «Provincia Creativa».

Así lo destacaron el presidente de la institución provincial, Javier Iglesias, y el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, tras suscribir un convenio de colaboración para poner en marcha esta iniciativa.

Ambos responsables manifestaron su satisfacción por alcanzar este acuerdo que vuelve a reflejar las excelentes relaciones de cooperación existentes entre ambas instituciones.

Javier Iglesias destacó, en declaraciones a LA RAZÓN, la importancia de iniciar este proyecto, que auguró tendrá «mucho recorrido en el futuro», debido a que fomenta la cooperación universitaria en el medio rural y en la vida cotidiana de los vecinos de los pueblos.

Coste reducido

En concreto, se contempla la posibilidad de realizar actividades de corte cultural, como talleres de arte, fotografía, arquitectura, de recuperación del patrimonio, cuenta cuentos, charlas sobre naturaleza o biodiversidad, y microteatro, entre otras acciones, con un coste muy reducido para los ayuntamientos que se sumen a la iniciativa.

Para fomentar la participación



El presidente de la Diputación, Javier Iglesias, y el rector de la Universidad, Daniel Hernández Ruipérez, firman el acuerdo

DAR RESPUESTA A LA SOCIEDAD El proyecto «Provincia Creativa» acercará la institución académica a todas las comarcas salmantinas

de los universitarios, la Diputación provincial aportará anualmente 10.000 euros, que se destinarán a gastos como el transporte y manutención de los voluntarios. Con acuerdos como este, añadió

que se fomentan las relaciones interinstitucionales para hacer «mucho, con muy poco».

Porsu parte, el rector de la Universidad de Salamanca aseguró que es un convenio muy interesante para la institución, debido a que abre nuevas posibilidades a sus estudiantes en zonas del medio rural, por lo que llegarán a rincones donde nunca antes había es-

tado presente la Universidad de Salamanca (USAL). Aunque la iniciativa acaba de iniciarse, explicaron que ya se han cerrado algunas actividades y participan en esta primera edición, que aún está abierta, los pueblos de Mogarraz, Villarino, El Manzano, Monteras y La Encina de San Silvestre. Las actividades que se organicen en estos municipios, están destinadas a todas las personas que quieran participar y serán gratuitas.

Universidad de Salamanca